有田みかん インターンシップ

令和 5 年(2023 年)12 月 2 日(土)~ 3 日(日)の 1 泊 2 日で、有田みかんの収穫と選果・出荷を体験する、社会人向けインターンシップを実施しました。兵庫県や埼玉県など県外から 4 人が参加し、農家とのつながりを広げたい、和歌山に来てみたかった、みかんにまつわる仕事や生活を体験したいなど、目的をもって参加されていました。「みかん農家の実情を知る良い機会になった」「バイトの方と同じラインで働かせていただき、リアルな体験となった」という作業体験の感想だけでなく、「今後は有田川の生活面や農家の収入面などさまざまな観点から、移住を検討していきたい」「この体験のおかげで今住んでいるまちへの視点も変わり、行動も変わっていきそう」など移住や生活を見直す機会になったという感想も寄せられました。

また、地域おこし協力隊員も、先輩移住者・研修生として、参加者と交流・意見交換を行いました。 ※ みかんの収穫体験および出荷体験は、有田川町農業後継者受入協議会員である地元農家様にご協力いただきました。



子ども議会を開催 田殿小学校の6年生が質問

令和5年(2023年)11月10日(金)に子ども議会を開催しました。田殿小学校6年生の児童が有田川町の小学生の代表として参加し、今の有田川町に対して感じたことや疑問に思っていること、将来についてのアイデアなどを自分たちでまとめ、質問しました。





